



Le Gaboteur

Les Titres

P4 : Le Carnaval d'hiver 2011 à La Grand'Terre

P5 : Une nouvelle agente de développement économique sur la péninsule

P6 : Voyage-échange entre les francophones de TNL et de Saint-Gédéon de Beauce

P7 : Trois élèves de l'École des Grands-Vents publiés dans un recueil de textes

P8 : Le programme Femmes passionnées prend fin sur une note des plus positives

P9 : Des nouvelles de l'École Boréale

P15 : Le Réseau culturel réalise un DVD documentaire

P17 : Capsule santé - Les bienfaits de l'exercice physique

Sommaire

LaUne.....1-2-3
 Côte-Ouest 4-5
 Avalon 6-7
 Labrador.....8-9
 Focus11 à14
 Actualités.....15 à17
 Capsule santé.....17
 ViePratique18
 Jeux/horoscope 19
 Section Jeunesse.....20-21
 Annonces22-23-24

Éducation et francophonie

La première édition de la Journée orientation et carrière attire plus de 350 visiteurs



Karine Gaudreau
Saint-Jean

La première Journée orientation et carrière avait lieu le 24 février dernier au Centre scolaire et communautaires des Grands-Vents. Plus de 60 professionnels francophones et environ 350 jeunes des écoles d'immersion et de l'École des Grands-Vents ont accepté l'invitation du Conseil scolaire francophone provincial (CSFP), du Réseau de développement économique et d'employabilité de Terre-Neuve-et-du-Labrador (RDÉE TNL) et se sont donnés rendez-vous pour discuter des possibilités d'emplois francophones et bilingues dans la province.

Une première dans la province, la Journée orientation et carrière était organisée par le RDÉE TNL et le CSFP, en partenariat avec les gouvernements de TNL et du Québec.

L'activité avait pour but d'informer les jeunes et de les aider dans leur choix de carrière. « L'initiative visait également à démontrer aux jeunes que l'apprentissage du français est un tremplin pour leur avenir », précise Yvan Poulin, coordonnateur des communications du CSFP.

Pour la première partie de la journée, plus de 60 professionnels se tenaient devant leur kiosque, répartis dans le gymnase du Centre scolaire et communautaire des Grands-Vents. Les jeunes défilaient par petits groupes dans le gymnase et s'arrêtaient pour discuter avec les professionnels de leurs choix.



Cahier spécial
Pages 11 à 14 : Jeux franco-labradoriens
Ambiance - Photos - Résultats